



### **De BETHUNE Maximilien (1756-1800)**

9ème duc de Sully. Membre de la Société Royale d'Agriculture, il applique dans ses domaines les recommandations des plus éminents agronomes de l'époque. Homme cultivé et esprit ouvert, il possède une importante bibliothèque. Après les mauvaises récoltes et la crise économique de 1788, il crée, dans son château de Sully-sur-Loire, un atelier de fabrication textile qui emploie une quarantaine de personnes. A la Révolution, le duc n'émigre pas et adhère aux idées nouvelles. Avec son épouse, ils échappent à la guillotine mais pas à l'arrestation. Une fois libérés, ils ne souhaitent ni retourner à Sully-sur-Loire ni résider en permanence à Paris. Ils recherchent une résidence de campagne proche de Paris. Draveil présente cet avantage et sa municipalité tout en proclamant sa foi républicaine, s'est montrée très protectrice pour les aristocrates qui y étaient réfugiés. Le duc de Sully achète donc le château des Mousseaux en 1799. Il y décède un an plus tard et y sera inhumé. Sa femme et son fils l'y rejoindront quelques années plus tard. Le transfert de leurs cendres au cimetière du Centre aura lieu le 27 novembre 1839.